



## **Philippe Villain nouveau président de Terrena Poitou**

jeudi 25 juin 2015, par [lpe](#)

Philippe Villain vient de succéder à Pierre Ducellier à la tête de Terrena Poitou. Après avoir passé sept ans à la gouvernance de la coopérative agricole, ce dernier a choisi de se consacrer à son exploitation. Il reste néanmoins administrateur et membre du bureau.

Agé de 56 ans, Philippe Villain est installé à Loudun. Il exploite 115 hectares en grandes cultures. Il est également administrateur de Terrena et président d'Ekoranda, l'usine de transformation par extrusion d'aliment pour animaux à destination notamment de BBC.

Le mandat du nouveau président s'inscrit dans la continuité. « Je vais poursuivre la stratégie qui avait été mise en place jusqu'à aujourd'hui, explique Philippe Villain. Nous allons déployer « La Nouvelle Agriculture » au sein de chacune de nos filières. » Terrena Poitou va également se concentrer sur l'organisation de la coopérative de demain. « Notre objectif est de concilier proximité territoriale avec les adhérents et efficacité économique des filières. Nous allons également poursuivre le développement de filières spécifiques comme le lin, le lupin et les cultures en agriculture biologique », conclut-il.

La coopérative Terrena Poitou compte 5 010 adhérents actifs, répartis sur la Vienne et les Deux-Sèvres, et 178 salariés. Elle a réalisé, en 2014, un chiffre d'affaires de 235,5 millions d'euros. Son siège social se situe sur la Technopole du Futuroscope.